

#NODATREGUA

# Inflación, en nivel máximo desde 2000

## EXPERTOS CONSIDERAN QUE AÚN HABRÁ MÁS PRESIÓN EN PRECIOS

POR V. REYNOLD Y Y. ZARAGOZA  
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

La inflación general anual se ubicó en 8.70 por ciento en agosto, nivel no visto desde diciembre de 2000, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Así, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) presentó una variación de 0.70 por ciento respecto a julio.

El dato se vio reflejado en los bolsillos de los mexicanos, quienes tuvieron que pagar en agosto respecto al mes

previo 54.41 por ciento más por la cebolla; 8.47, por ciento por la naranja; 6.38 por ciento, por la papa y otros tubérculos; 2.41 por ciento, por la tortilla de maíz; 2.24 por ciento, por el pan dulce; y 1.89 por ciento, por otros alimentos cocinados.

Priscila Robledo, economista en jefe en Fintual, refirió que las presiones inflacionarias aún están lejos de comenzar a ceder, ya que los altos precios de las materias primas continúan teniendo impactos indirectos en los precios, tal es el caso de las mercancías,

especialmente las alimenticias, que son las que más aporta a la inflación.

Por su parte, al participar en el Congreso de Investigación Financiera del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), Jonathan Heath, subgobernador del Banco de México (Banxico) aseguró que la autoridad monetaria considera como prioritario regresar la inflación a niveles de 3 por ciento (+/- un punto porcentual) para generar un ambiente de estabilidad de precios y crecimiento económico. "



### LO QUE VIENE

Los analistas prevén un alza de 75 puntos base en la tasa de referencia del Banco de México.



GRÁFICO: ERIK GONZÁLEZ

